

とろろ通信

2014年11月28号

みなさま、ごきげんよう！
というスタッフの楠永です。

急に朝夕の冷え込みが厳しくなりましてが風邪等ひいておられませんでしょうか。



焚火が恋しい季節になりましたね。

というの近くの柿の木に柿が成り始めて、秋の訪れを感じさせます。そこに双子ちゃんの柿がありました！



一つのヘタから二つの柿！

というでは、今冬に向けて美味しくなるカス、ダイコン、法蓮草、フロッコリー、チンゲンサイ等々を植えております。



チンゲンサイに



フロッコリー

もう少し日がたてば、おいしい野菜が育つこと間違いなく。

さて前回のという通信でお伝えした通り、10月23日と24日にお芋掘りを致しました。9月にお芋の試し掘りをした時は、まだまだ小さかったですが今月はどうでしょうか。



まずツルを刈り込みます。



こんな感じで。

それから、お芋を傷つけないようにツルの根元の周りから大きく掘り起します。するどい掘りか…。



芋づる式とはこの事!!

だいたい20〜30cm位はなっていて手ごろな大きさと言えそうです。掘りたてのサツマイモの皮は柔らかく、すっくとした事で傷ついていません。

一度掘り起した芋はそのまま土の上で乾かしてその後土をある程度叩き落とすことでコンテナに入れました。



分りにくいですが、六株ほど掘り上げてコンテナ約半分ぐらいの収量が有りました。

イモ類は掘り上げた後少しおいてから食べた方が美味しいので、しばらく置いておこうと思います。

しかし、10月23日・24日というも来て下さる利用者さん以外誰も来なかったのは、さっさと感じていた。

まだまだお芋はあるので、時間の合っ方はぜひ芋掘りに来てみませんか？

お待ちしております。

11月25日(火)に五台山に紅葉狩りに行きます。護国神社の駐車場に集合してそこからみんなで五台山に登ろうと思っています。

集合時間は午前10時で現地集合現地解散いたします。

山登りをするので、動きやすい服装、肌の露出の少ない服装でお願いいたします。

参加希望の方はというスタッフや、いろいろ鳥の会の役員、メールや、facebookへのメッセージでお伝えください。

場所

高知県吉川郡いの町

波川2055-1

お問い合わせ先

088-856-7360

(月～金曜の、)

午前9時～午後4時

までの間にお願いたします。

メール

kataokamisako@lemon.plala.or.jp